

Personalratswahlen 2022

Überzeugender Wahlerfolg für die Deutsche Justiz-Gewerkschaft

Potsdam, 25. Mai 2022



Die DJG holt bei den HPR-Wahlen drei Sitze

Die Deutsche Justiz-Gewerkschaft hat bei den Personalratswahlen zum Hauptpersonalrat beim Ministerium der Justiz insgesamt drei Sitze geholt.

Das ist ein großer Erfolg.

War die DJG bisher nur mit einem Sitz im HPR vertreten, konnten wir durch eure Stimmen unsere Sitzanzahl deutlich erhöhen. Herzlichen Dank.

In der neuen Amtszeit ziehen in den Hauptpersonalrat folgende Kandidatinnen ein:



Petra Schmidt



Patricia Schreier



Katrin Müller

**DANKE FÜR EURE
STIMMEN!**

Deutliches Votum

Die Deutsche Justiz-Gewerkschaft trat bei diesen Personalratswahlen **erstmalig** mit einer eigenen Liste an und holte aus dem Stand bei der Gruppe der Arbeitnehmer 458 Stimmen und bei der Gruppe der Beamten 247 Stimmen.

Wir werten das Wahlergebnis als absoluten Achtungserfolg und Vertrauensbeweis für unsere in den vergangenen Jahren geleistete Arbeit.

Mit den Stimmen der Deutschen Justiz-Gewerkschaft (DJG), des Bundes Deutscher Rechtspfleger (BDR) und dem Bund der Strafvollzugsbediensteten (BSBD) stellen die Vertreterinnen und Vertreter der **dbb beamtenbund und tarifunion** im Hauptpersonalrat die Mehrheit.

So besteht die Chance, dass der Vorsitz und die Stellvertretung durch die Vertreterinnen und Vertreter der Fachgewerkschaften besetzt werden. Das ist uns wichtig!

Wir sind bereit für den Machtwechsel!

Wir, die Deutsche Justiz-Gewerkschaft, danken euch, den Wählerinnen und Wählern, für das entgegengebrachte Vertrauen.